

令和7年度

校訓

第3号

引野中だより

自主自律
文武両道

令和7年6月27日(金)
校長 峯 隆幸

1年生は ふれあい合宿へ 強い絆がうまれました

今年度、1年生は6月17日(火)～19(木)の2泊3日で“もじ少年自然の家”に「ふれあい合宿」に行ってきました。コロナ禍以来ここ数年、宿泊でのふれあい合宿ができず、近隣の“瀬板の森公園”などで「ふれあい活動」を開催してきましたが、今年は、念願の宿泊行事ができました。

生徒の実行委員会をつくって、準備から実施まで大変でしたが、これから3年間一緒に生活する仲間と寝食をともにし、絆を深めることができました。天候にも恵まれ、予定したプログラムを全て行うことが出来ました。大きな成果をあげて帰ってきた1年生の今後が楽しみです。

体験したプログラム

海賊の大冒険

試肝会

フィールドビンゴ

カヌー・磯遊び

キャンドルの集い



入所式の様子 手前は実行委員の皆さん



プールでカヌー体験もしました



キャンドルの集い 炎に願いを込めました

7月は「平和に関する学習月間」

引野中学校では毎年、前期のこの時期に「平和学習」に力を入れて取り組んでいます。6月23日の「沖縄慰霊の日」についての学習からスタートし、7月3日(木)～11日(金)まで、平和に関する朝自習(知る原爆)に取り組みます。7月11日(金)には「戦争を語り継ぐ会」の皆さまに引野中学校に来ていただき、お話を聴いて、改めて平和の尊さを学ぶことにしています。

今年度は、「戦後80年」の節目の年でもあります。ご家庭でも平和についてお子さまと話をする機会を持たれてはいかがでしょうか。

前期中間考査終了「夏休み前 保護者懇談会」は 3年生のみ行います

6月の第一週に前期の中間考査を行いました。3年生は8教科(保体を除く)1、2年生は5教科のテストを行い、これまでの学習を振り返る機会としました。1年生にとっては、中学生になって初めての定期考査の経験でした。どんな感想を持ったでしょうか。

これから夏休みまでの期間は、前期前半のしめくくりの時期です。中間考査の結果から課題を見つけ、反省するとともに、各教科の提出物をしっかり確実にさせるようにしておきましょう。

2学期(前・後期)制の本校は、夏休み前に「通知表」をお渡しませんが、(前期 終業式 10月10日(金)に前期の「通知表」をお渡しします)3年生の皆さんには、現在(前期中間考査終了時点)までの「進路用参考評定」を保護者(三者)懇談会で、お示しします。夏休みの過ごし方について、担任のアドバイスをしっかり聴いて進路決定に向けて頑張りましょう。暑い中恐縮ですが、学校まで足をお運びください。

7月行事予定

予定ですので変更になる場合があります

日	曜	行事予定	16	水	保護者懇談会(3年生)
1	火		17	木	各学年集会 大掃除
2	水	代議・専門委員会	18	金	令和7年度 夏休み前 全校集会
3	木	平和に関する朝自習～11日	19	土	
4	金		20	日	
5	土	中体連区内 バスケット バレー 剣道	21	月	海の日
6	日	々	22	火	夏季休業日 中体連市内 バスケット バレー
7	月	生徒会役員選挙公示	23	水	々
8	火		24	木	ひまわり教室 部活動休止日
9	水		25	金	
10	木		26	土	
11	金	平和に関する学習(全学年) 保護者懇談会(3年生)	27	日	
12	土	中体連市内 陸上 卓球 剣道	28	月	ひまわり教室
13	日	々	29	火	
14	月		30	水	
15	火	思春期健康教室(2年生)	31	木	ひまわり教室 夏休みは8/25(月)までです。

3年生は部活動最後の大会 コンクールへ...

部活動は3年生にとって最後の中体連の大会やコンクールの時期となりました。応援よろしくお祈りします。大会の結果等をお知らせします。

サッカー部 中体連区内大会 6月21日(土) 於 黒崎中学校

○1回戦 対 黒崎中 0対1 で惜敗

8人の部員全員で、11人の相手(黒崎中は全部員60名)に果敢に挑みましたが、1点に泣きました。単独チームで出場できたことを誇りに、これからも頑張ります。